

war aber dabei doch noch boshaft und wild genug, um einen weniger sattelfesten Reiter als Cäsar hügellos zu machen.

Den andern Mitgliedern der zum Pferdefang ausgezogenen Jagdgesellschaft war es gelungen, noch fünf Mustangs einzufangen. Es befand sich aber keiner darunter, der an Schönheit und guten Eigenschaften mit dem Rappen einen Vergleich ausgehalten hätte. Man zollte der Geschicklichkeit und Sattelfestigkeit des Negers allgemein Beifall, und dieser stieg in der Achtung der Mitglieder der Expedition bedeutend, am meisten aber doch in der Bens, der zu Willis Freude von Stund' an eines merklich freundlicheren Verhaltens gegen den einst so Gehassten und Verachteten sich befleißigte.

Außer dem Rappen behielt man nur noch die beiden brauchbarsten gefangenen Tiere zurück, den andern schenkte man die Freiheit. Da auch Schwätzer und die übrigen Jäger bei der Büffeljagd vom Glücke begünstigt worden waren, so lag kein Grund vor, den Ausbruch nach den Heimstätten der Pawnee noch länger zu verschieben. Schon am nächsten Tage erfolgte daher der Ausbruch. Die eingefangenen Mustangs wurden von Cäsar und zwei andern tüchtigen Reitern geritten, während Ben und Willi andere Tiere zugewiesen bekamen.



Treuerherz verfolgt die Pawnee.

Der Verlauf der Ereignisse erfordert, daß wir uns, lieber Leser, abermals um mehrere Wochen in die Vergangenheit zurückversetzen.

Um diese Zeit und in der Mittagsstunde eines schwülen Tages schritt eine kleine Gruppe von Menschen rasch und lautlos durch den